

15.12.16

## **EHRENABEND DES WASSERBURGER ALPENVEREINS Emotionaler Edelweiß-Abend**

*Es war ein Abend der Emotionen beim Alpenverein: Staunen über eine 80 Jahre währende Mitgliedschaft, schmunzeln über vorweihnachtliche Texte und Trauer über die in den Ehrenabend hereinplatzende Nachricht vom plötzlichen Tod eines sehr aktiven Mitglieds.*

Wasserburg – Zum „Edelweißabend“ hatte der Alpenverein in den Paulaner-Saal eingeladen. Die beiden Vorsitzenden, Ernst Peter und Fritz Gottwald, ehrten langjährige Mitglieder für ihre Vereinstreue und als Dankeschön bekam jeder einen Gutschein für eine Wochenendbusfahrt oder für ein Abendessen. Zudem wurde ihnen ein Ehrengedelweiß überreicht.

Die seit Jahrzehnten traditionelle Weihnachtsfeier fand im Anschluss statt. Dazu hatte Bert Lindauer das Harfen-Duo „Bärbel und Lieserl“ sowie die Zisch-Spieler Sebastian und Martin eingeladen. Martin Maier aus Rott las selbst verfasste weihnachtliche Texte vor. Seine Gedanken regten im ersten Teil eher zum Schmunzeln an, danach waren sie besinnlich. Man spürte förmlich, wie jeder sich so dazu sein Gedanken machte. So konnte jeder wenigstens eine Stunde lang der Hektik des Alltags entkommen und in weihnachtliche Stimmung kommen.

Während der Veranstaltung kam dann ganz plötzlich die traurige Nachricht, dass Amalie Freiberger, die Leiterin der Werktagsgruppe verstorben war. Sie war auch zu diesem Ehrenabend eingeladen, denn sie sollte für 40 Jahre Mitgliedschaft im Alpenverein geehrt werden. Sie hatte sich aufgrund einer Erkrankung entschuldigen lassen. Sie hatte die Werktagsgruppe vor 15 Jahren ins Leben gerufen und mit viel Herzblut wöchentlich bis jetzt Bergtouren organisiert. „Damit hat sie vielen Menschen eine große Freude gemacht“, so Fritz Gottwald.



**80 Jahre Mitglied beim Wasserburger Alpenverein: Otto, genannt „Ofo“, Maier. Fritz Gottwald besuchte ihn zuhause und überbrachte ein Geschenk sowie das Ehrengedelweiß.© OVB**

### **Viele treue Mitglieder geehrt**

Seit schier unglaublichen 80 Jahren ist Otto Maier, genannt „Ofo“, Mitglied im Alpenverein. Ihm brachte Gottwald das Ehrengedelweiß nach Hause.

Auch sehr stolze 60 Jahre dabei sind Herta Schrag, Viktor Stangassinger und Karl Schwaninger.

Seit 50 Jahren Mitglied sind Adelheid Rucker, Ursula Götter, Elisabeth Linsmaier, Anna-Elisabeth Kaiser, Christine Löppert, Uta Nistl, Fritz Holzner und Gerhard Moser. Auf 40 Jahre beim Alpenverein zurückblicken können Petra Hain, Martin Kern, Johanna Unterholzner, Peter Singer, Richard Weiß, Maria Winkler, Josef Huber, Monika Daschner, Paul Hafen, Bärbel Fehler, Wolfgang Köstler, Gabriele Gottwald,

Elfriede Kleinhuber, Peter Bodmaier, Johann Linsmaier, Elisabeth Linsmaier, Gertraud Schmidmeyer, Hans Baumgartner, Alfons Luger, Wolfgang Weber, Elfriede Linsmaier, Karl Linsmaier, Amalie Freiberger, Johann Loy, Irmgard Liebhart, Raimund Liebhart, Wolfgang Galli, Heidi Winkler, Rudolf Schöffner und Dietlinde Baumgartner.

25 Jahre Mitglied sind Rita Martl, Burkhard Martl, Silvana Gottwald, Isabella Lutmann, Gertraud Wiesböck, Johann Siedesbeck, Elisabeth Kaiser, Georg Miethaner, Gabriele Miethaner, Claudia Schärmer, Herbert Maier, Ludwig Koch, Achim Beckenhub, Herbert Viehhauser, Martin Mariel, Cornelia Huber, Karl Bauer, Felix Richter, Manfred Kerner und Manuela Laumer . re